



LAND
SALZBURG

Herrn
Prof. Hermann Mayrhofer
Hütten 10
5771 Leogang

Landeshauptmann
Dr. Wilfried Haslauer

Salzburg, am 27. Mai 2019

Sehr geehrter Herr Professor,
lieber Hermann!

Es ist mir ein großes Anliegen, Dir auf diesem Wege nochmals sehr herzlich zu dem großen Werk des Ankaufes und der gefühlvollen Sanierung des Thurnhauses samt Herstellung der Verbindung zum „Stammhaus“, sowie zur Gestaltung der hochqualitativen Ausstellungen zu gratulieren. Du hast mit dem Thurnhaus nicht nur bedeutendes kulturelles Erbe gesichert und sanieren lassen, sondern auch mit der Ausstellung eine Qualität europäischen Ranges nach Leogang geholt. Dafür und für Dein außerordentliches, viele Jahre währendes Engagement für das Bergbau- und Gotikmuseum in Leogang möchte ich Dir von Herzen gratulieren, Du hast ein Lebenswerk geschaffen, das seinesgleichen sucht - ich bin sehr stolz auf Dich.

Nach all den politischen Verwerfungen der letzten Woche war die feierliche Eröffnung in Leogang am Freitag, den 24. Mai 2019 für mich eine wunderbare Rückkehr dorthin, wo wir hingehören: Mit guter Zusammenarbeit, sehr viel Einsatz und Engagement Außerordentliches zu bewegen und unser Land Salzburg weiterzuentwickeln!

Vielen Dank für die freundliche Aufnahme und den schönen Nachmittag in Leogang.

Mit den besten Grüßen

Dein

Dr. Wilfried Haslauer